

<https://info.nodo50.org/Mitin-por-la-libertad-de-l-s-14-A.html>



Mitin por la libertad de I@s 14-A a 6 meses de la detención

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Jueves 17 de febrero de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Fuente: [Hommodolars](#)

El mediático Caso Bombas, un nombre otorgado por la fiscalía a los medios corporativos de comunicación al servicio del poder, quienes en conjunto forman una de las peores y siniestras combinaciones para quienes luchan por la abolición de la sociedad de clases, ya lleva 180 días de investigación. Una investigación que como todos/as saben consiste en plantaciones de evidencia, manipulaciones de peritajes y presiones gubernamentales. En estos 6 meses de prisión preventiva solicitada por los mercenarios del nuevo gobierno, principalmente por el nuevo actor social del medio judicial Jalandro Peña y el ex punk-rocker Marcos Emilfork, y concedida por el aparato de justicia burgués manipulado por el Ministerio del Interior, que solo ha llenado carpetas con hojas y hojas de fotos, recortes de diarios y detalles de estúpidos análisis proporcionado por "expertos" peritos, no ha tenido otra función más que el castigo a los/as compas antiautoritarios encarcelados por su infructuosa búsqueda en pro de la liberación del proletariado para tomar el control de su propia vida.

Recordemos que según la fantasía de los fiscales y querellantes que imputan delitos propios de narcotraficantes, esta "organización" lleva elaborando su plan criminal desde el año 2005, para justificar esto hacen una formalización de 17 horas en donde exponen sus pruebas, según ellos, irrefutables recolectadas desde el año 2005 hasta la fecha, y para justificar los millones en recursos invertidos piden, además de 5 años de investigación, 1 año de prisión en donde sólo les conceden 6 meses. Durante todo este tiempo los/as compas resisten desde las más siniestras mazmorras del capital el clima hostil que se genera contra de ellos por una persecución política, y los/as solidarios/as lo hacen desde el otro lado de la reja, el alambrado y la muralla. Frente al derrumbe de la prueba científica irrefutable la cocainómana mente de Peña junto a las de sus perros, comienza a anunciar unas pruebas secretas que respaldan sus burdos discursos en cada audiencia, el secreto de sumario.

Pero ya se cumplió el plazo, además de 5 años de investigación que incluye cambio de fiscal y de gobierno, ya están los 6 meses de investigación que serían necesarios para llevar a juicio a los/as compas indicados, tal cual como narcotraficantes, miembros de una asociación ilícita de carácter terrorista, cuyo plan criminal es sembrar el terror en la sociedad para acabar con el Estado, y ¿hasta ahora?; solo bla bla bla y pruebas científicas derribadas por los mismos peritos de las policías. Frente a este desalentador escenario para los "fiscales estrellas" comienzan a articular una nueva figura criminal asociada, en donde quienes registraron negativos los rastros de pólvora negra, no serían quienes colocan las bombas sino que serían financistas, y los líderes serían quienes colocan bombas y una mierda de red que solo entienden los drogadictos. Para cumplir con toda esta nueva figura criminal asociada llevarían a una reformalización a los/as compas en Marzo en donde la fiscalía intentará pedir otros 6 meses más de prisión para reordenar sus mentiras que están por estallarles en sus propias manos.

Es por todo este montaje evidenciado en todas partes, que compas solidarios/as a la causa realizaron un mitin el día de hoy, en Plaza de Armas, para comunicarle al proletariado alienado y consumido por las mentiras de los medios que las rejas y los candados son las armas del Estado. Quienes resistimos de este lado del alambrado, como proletarios en guerra, que sufrimos la dominación de la clase dominante y nos imposibilitan de tomar el control de nuestra propia vida, debemos seguir multiplicando cualitativamente y cuantitativamente las acciones para demostrar que la abolición de la sociedad de la mercancía es necesaria, que la liberación de la explotación del hombre por el hombre solo depende de nosotros/as y que la acción directa es real. Hoy son ellos/as, mañana puedes ser tú, tus amigos/as o tu familia.